Los regantes del Tajo-Segura auguran restricciones en febrero

El sindicato Scrats ve «aterrador» el panorama a corto y largo plazo tras cuatro años de seguía

E. P. València | 29.10.2017 | 22:39

El presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats), Lucas Jiménez, asegura que el panorama para la costa mediterránea a largo y corto plazo es «aterrador» ante el cuarto año de sequía y la falta de precipitaciones. Por lo que sostiene que si no llueve este otoño-invierno, «podrá haber restricciones» para consumo humano «a partir de febrero».

«Seguimos trabajando con el ministerio para que ponga en producción de una vez por todas esos 40 hm3 de más de la desaladora de Torrevieja, y veremos opciones de pozos particulares», pero, a este punto, recuerda que la cuenca del Segura está en emergencia hidrológica debido a la escasez de precipitaciones, además, «los propios abastecimientos también están en fase de preocuparse».

Por lo que considera que si no llueve, «podrán haber restricciones a partir de febrero». La última vez fue en la década de los 90, «la diferencia es que nunca hemos tenido un escenario como el actual, con las tres cuencas de la zona afectadas -Júcar, Tajo y Segura-», opina.

Según Jiménez, «esto debería de servir de doble reflexión», y destacó la importancia del trasvase Tajo-Segura «para nuestras vidas, regadíos y hogares» porque al problema de la falta de agua se suma la subida «exponencial» de los recibos del agua cuando el trasvase entra en esta «deriva». Y es que, enfatizó, «este año con la nueva tarifa hablamos de un coste de 25 céntimos el metro cúbico con 74,5 de hectómetros facturados».

El PP ve «caos» en Agricultura

La portavoz de Medio Ambiente del PP en las Corts, Elisa Díaz, calificó el trabajo de la Generalitat para combatir el cambio climático de «postureo» y «un fraude», en referencia al «caos» que cree que existe en la Conselleria de Agricultura. La popular recordó que «uno de los expertos del Consejo de Cambio Climático de la Comunitat dimitió porque Compromís y PSPV no se han reunido». Calificó de «tomadura de pelo» que el departamento de Elena Cebrián «tuviera como eje la lucha contra el cambio climático cuando, dos años después, se descubre la estafa».